

## Cencosud modifica su cúpula en Perú: nombra a un nuevo director general

Alfredo Mastrokalos ocupará el puesto que anteriormente ocupaba Mario Campodónico, quien contaba con siete años en el cargo.

Modaes  
27 nov 2019 - 00:00



Cencosud continúa modificando su cúpula. El grupo chileno ha incorporado a Alfredo Mastrokalos como nuevo director general de Cencosud para Perú. Mastrokalos, antes formaba parte del consejo de Banco Cencosud en la capital peruana.

**El grupo chileno ha pasado por varios cambios dentro de su estructura en los últimos meses**, a principios de noviembre de Andreas Gebhardt, quien ocupó el cargo de gerente general de la compañía durante menos de un año, antes de abandonar su puesto. Después de la salida fue reemplazado por Matías Videla, hasta ese momento gerente de finanzas.

Cencosud, fundado en 1960 por Horst Paulmann, es un grupo multinacional chileno

---

# Modaes

---

que opera en diversos países de América del Sur. Actualmente opera con filiales como Jumbo, Easy, Santa Isabel, entre otros. **Los ingresos de Cencosud en los primeros seis meses de 2019 fueron de 4.613.658 millones de pesos chilenos (6.382,9 millones de dólares), un 4,5% menos que en el mismo periodo del año anterior.**